

## Einfache Anfrage

### Abstimmungsunterlagen in einem Couvert versenden

Mehrmals im Jahr erhalten wir Stimmbürgerinnen und Stimmbürger die Gelegenheit, an Abstimmungen und Wahlen teilzunehmen. In Arbon versendet jede Behörde ihre Abstimmungsunterlagen in einem eigenen Couvert. In den Briefkästen landen deshalb pro Abstimmungstermin bis zu vier separate Briefumschläge. Die Primarschulgemeinde, die Sekundarschulgemeinde und die Kirche versenden Ihre Unterlage separat. Gesammelt werden lediglich die Unterlagen für die kommunalen, kantonalen und eidgenössische Vorlagen. In anderen Gemeinden, so zum Beispiel Kreuzlingen, werden die Unterlagen kommissioniert und den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern in einem einzigen Sammelcouvert zugestellt. Dies spart Portokosten und schont die Umwelt.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wieso werden in Arbon die Abstimmungsunterlagen aller Behörden separat versendet?
2. Könnte sich der Stadtrat vorstellen, dem Beispiel Kreuzlingen zu folgen und die Unterlagen in Zukunft gesammelt zu versenden?
3. Welche Kosteneinsparungen könnten mit einem gesammelten Versand realisiert werden?

Ich bedanke mich im Voraus für die Beantwortung .

Arbon 21.03.2017

Carmelo Campailla  
SP Gewerkschaft und Juso

